
 

Comité de Quartier   

Notre-Dame 

 

Compte-rendu de la réunion du 6 novembre 2023 

 

 

La réunion débute à 20 heures et se déroule en présence de : 

 

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier  

Saïd SOUITA : Élu référent du quartier  

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers 

Flora LAPERNE : Conseillère municipale  

 

 

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr   

             r-villalba@oloron-ste-marie.fr 

  s-souita@oloron-ste-marie.fr 

             

                                   

 

 



 

1) Informations 
 

 

Budget Participatif : Le comité de quartier ne présentera pas de projet cette année.  
 

Point d’étape du groupe de travail sur et autour du Parc Pommé : Jacques LESPÉRANCE a fait un 

remarquable travail de traçage de parcours pédestres dans le quartier Notre-Dame, accessibles et 

nécessitant peu d’entretien. Son travail a intéressé les riverains. 

Robert CAUHAPÉ nous a présenté sa vision du Parc Pommé du point de vue de son origine 

historique, de son entretien à prévoir (tonte différenciée) et de sa biodiversité.  

Nous allons poursuivre notre travail sur le terrain et mettre l’accent sur l’occupation et l’animation 

du Théâtre de Verdure. 
 

 

 

2) Questions / Réponses  
 

 

Point 74 : Rue Léon Jouhaux  
 

Le passage piétons a été supprimé à la demande des riverains.  

En revanche, à l’intersection des rues Navarrot et Camou, les membres du comité jugent 

nécessaire de rajouter des plots pour empêcher certains automobilistes de tourner à gauche plutôt 

que de faire le tour du rond-point de la JAO.  

Réponse : Les plots ont été ajoutés. 
 
 

Point 75 : Rue Navarrot 
  

Les radars pédagogiques sont installés pour mieux appréhender la circulation dans les 2 sens et 

la vitesse des automobilistes. 

L’idée ensuite est d’acter le sens de circulation unique à titre expérimental depuis le square de la 
boulangerie Cazapan vers la sortie direction Estos. 
Réponse : Cette opération est mise en place depuis le 15 janvier dernier.  
 
 

Point 76 : Rue Ambroise Bordelongue 
 

L’amorce des ralentisseurs est à revoir par la Société Eurovia pour revoir la rampe d’accès. 

Il est demandé de positionner les panneaux en amont pour alerter les automobilistes. 
Réponse : L’entreprise EUROVIA est intervenue et a fait les modifications.   
 
 

Point 77 : Marcadet 
 

Demande de remplacer les palmes qui gâchent la vue. 
Réponse : La haie aux abords de l’église Notre-Dame a été taillée et entretenue depuis la 
dernière réunion du comité de quartier. 
 
 

Point 78 : Chemin des Ourtigous 
 

Demande d’entretien depuis la montée du chemin. 
Réponse : L’entretien a été fait. 
 
 

Point 79 : Rue Jéliotte 
 

Demande de nettoyage et d’entretien du belvédère.  
Réponse : Le nettoyage a été fait. 
 



 
Point 80 :  
 

L’entrée de la ville est à réaménager afin de pouvoir aborder la question du parking. 
Réponse : L’aménagement de l’entrée de ville s’inscrira dans la suite des projets récemment 
réalisés dans les rues Révol et Barthou.  
 
 

Point 81 : Quartier des fontaines  
 

Des nouvelles pour la maison en ruine ? 
Le Centre des Impôts a-t-il était sollicité pour identifier les propriétaires ?  
Réponse : Une réponse sera prochainement apportée par les services de la Ville. 

 

 

 
Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 8 janvier à 20h à l’EVS 

 

 

Ordre du jour de la prochaine réunion : 

- Vœux et Galettes des Rois 

- Accueil des membres de la JAO 

- Sens de circulation de la rue Navarrot 

- Campagne d’attractivité du Parc Pommé 

 

 

 

 

Fin de la réunion à 22h30 


